

## Relaciones con clientes:

En nuestra idea de negocio habría dos grandes sectores sobre los que actuar, por una parte tendríamos el sector que vendría solo por y para el mantenimiento de coche, este sector sería el menos importante ya que nuestro taller va a parar al sector de la modificación del propio coche, este sería el segundo sector y tendría una mayor conciencia de los trabajadores sobre él.

Siempre a pesar de la importancia del segundo sector, las relaciones establecidas con los clientes siempre serían personales y personalizadas para cada uno de ellos.

Nosotros en esta empresa a pesar de la actualización que está sufriendo todos los trabajos respecto a la tecnología, nos gusta el trato personal con los clientes ya que una atención directa deja ver la preocupación de nuestros trabajadores por solucionar el problema de todos los vehículos.